

Versuchs- und Prüfanstalt Remscheid

Forschungsgemeinschaft Werkzeuge und Werkstoffe e.V.
Berghäuser Straße 62
D-42859 Remscheid, Germany
Telefon +49 (0)2191 - 900 300 Telefax +49 (0)2191 - 900 320



Zeichengenehmigungs-Ausweis Conformity Mark Certificate

für das Sicherheitszeichen

(Nur gültig mit umseitigen Bedingungen)

Nr./ No. : 500890 – 3498 – 20413 - 2007

Genehmigungsinhaber : Uniserver GmbH & Co. KG
Postfach 21 07 62
42357 Wuppertal
Fertigungsstätte : 51450

Zeichen des Antragstellers
M.B.

Aktenzeichen
HP 2208

Ausstellungsdatum
07.02.2007

Prüfzeichen :



Ablauf des Ausweises :
07.02.2012

Beschreibung :

Olfa – Universalmesser in folgenden Bezeichnungen / Ausführungen

Karton-Öffner „SK-4“ ;	Rundschneider „RTY-2/DX“
Messer „H-1“;	Rundschneider „RTY-1G“
Rundschneider „RTY-2G“;	Messer „A“
Messer „180 Black“;	Messer „L-1“
Messer „OL“;	Messer „SK-7“
Messer „SK-5“;	Messer „XH-1“
Messer „L-5“;	Messer „L5-AL“
Messer „XA-1“	

Kennzeichnung der Werkzeuge: Olfa, Artikel

Prüfgrundlage: PA 80 2.1.1., Ausg. 04/86

Das Prüfmuster wird * von der Prüfstelle in Verwahr genommen
 Vom Genehmigungsinhaber zur Verfügung der Prüfstelle aufbewahrt

*Zutreffendes ist angekreuzt

Besondere Vermerke :

Ersetzt Vorgänge – 389 -, - 444 -, und – 860 -

Versuchs- und Prüfanstalt

Dr.-Ing. Dipl. Wirt.-Ing. P. Dültgen

B. Hoppe

Die Prüfstelle für Gerätesicherheit, die Versuchs- und Prüfanstalt, ist vom Bundesminister für Arbeit und Sozialordnung benannte Zertifizierungsstelle für technische Arbeitsmittel mit den angeschlossenen Prüflaboratorien. Die im Gesetz über technische Arbeitsmittel (Geräte- und Produktsicherheitsgesetz) - in der ab 01. 05. 2004 geltenden Fassung - gestellten Anforderungen werden von dem oben aufgeführten Erzeugnis erfüllt. Der Genehmigungsinhaber ist berechtigt, das oben genannte Erzeugnis mit dem abgebildeten Prüfzeichen der Versuchs- und Prüfanstalt zu kennzeichnen. Dem Zertifikat liegen die Prüf- und Zertifizierungsordnungen der Prüfstelle sowie die Allgemeinen Geschäftsbedingungen zugrunde.

The Testing Agency for Equipment Safety of the Versuchs- und Prüfanstalt, designated as a certification body for technical equipment by the Federal Minister for Labour and Social Affairs, together with its associated testing laboratories, hereby confirms that the product itemised above fulfils the specifications as laid down in the current version of the Act on Technical Equipment valid as of 01. 05. 2004. The approval holder shall be entitled to identify the product above with the illustrated test mark of the Versuchs- und Prüfanstalt. The regulations of test and certification and the General Terms and Conditions of the FGW/VPA are an integrated part of this certificate.